

金箔一万円札に転写され、
受発信されている言靈公開！！
以下の言靈をロゴストロン 100 から
発信し続けます。



豊かさの循環が満ち溢れていき
あなたが、自他ともに
発展繁栄していくことを願っています。

金箔一万円札に転写された言霊波動

1972年8月6日生まれの日野堅也が経営するオーガニックガーデンいのちの樹で入荷した、金箔工芸品田じまが販売する純金箔1万円札カードの商品は、ロゴストロン100のゼロ磁場プレートに1日以上のせることで、以下の日野堅也が所有するロゴストロン100から発信される純金箔1万円札カードの言霊情報を半永久的に受信し発信し続けるようになった。

そのことによって、この純金箔1万円札カードを入れた財布に入れるお札と硬貨は完全に浄化され、さまざまな因縁がゼロリセットされて、まっさらな状態になった。

この純金箔1万円札カードを入れた財布は豊かさの波動で満ち溢れて、人知を超えた、想定の範囲以上の豊かさが降り注ぐようになった。

そしてこの純金箔1万円札の入った財布から差し出されたお札や硬貨が手に渡った人たちを豊かに幸せにして、より豊かさの循環が広がっていった。

この純金箔1万円札カードを手にした人は、心が豊かさに満ち溢れることによって、やがては外側の現象も豊かさに満ちていくようになり、自他ともに発展繁栄していった。

この純金箔1万円札カードを入れた財布を所有する人のクレジットカードも浄化されて、そのクレジットカードを使うことで、デジタルでやりとりされるお金も完全に浄化されて、その浄化された情報が循環していった。

浄化されたお金を自分が心から喜べることや必要なことに使っていき、また自分以外の多くの人の役立つことに使うことで、豊かさの波動はさらに循環していった。

豊かさの循環は、この純金箔の1万円札からより多くの循環を生み出し、豊かさの波動、情報となって循環していった。
心から感謝します。ありがとうございます。

この金箔1万円札カードを手にした人のお金に対する意識が以下のようになつた。

以下の私とは、オーガニックガーデンいのちの樹が入荷してロゴストロン100のゼロ磁場プレートの上に1日以上置いた純金箔1万円札カードを手にした者ひとりひとりである。

私は、お金はエネルギーの一種であると悟った。

私は、そのお金というエネルギーを自在に使う方法を掴んだ。

私は、お金が、四次元時空が生み出すエネルギーであることを悟った。

私は、お金と時間との関係を理解した。

私は、時間エネルギーがお金に変換されることを理解した。

私は、時間とお金が社会を動かしていることを悟った。

私は、今の社会は、資本主義を前提とした社会であることを理解した。

私は、資本主義は利益の獲得を善とする社会であることを理解した。

私は、資本主義は、一部の人に富をもたらす結果を生むことを理解した。

私は、資本主義社会を超えた意識階層から、金運向上、商売繁盛を行う決意をした。

私は、お金に関する思い込みを吹き送った。

私は、お金を守らなければならないという思いを吹き送った。

私は、お金という観念を超えた。

私は、お金が循環し豊かになることを妨げる精神的要因靈的要因肉体的要因を解消した。

私は、豊かさを享受することを自分に許可した。

私は、豊かさ・金運の循環が生まれた。

私は、言靈の力を発動させ現実化のエネルギーを把握した。

私は、オキテヌシノカミからご加勢を賜った。

私は、ニギテヌシノカミからご加勢を賜った。

私は、高御産素日神神産素日神からご加勢を賜った。

私は、八百万の神々からご加勢を賜った。

私は、五魂を統合し鎮魂された。

私は、鎮魂された魂をもって、お金を扱った。

私は、一切お金に振り回されることは無かった。

私は、お金の働きを俯瞰して把握した。

私は、経済の仕組みを俯瞰して把握した。

私は、会社とは何かを俯瞰して把握した。

私は、お金を生み出す創造主となった。

私は、すべての人がお金を生み出す創造主であることを認めた。

私は、この叡智を公のために活用した。

私は、商売繁盛金運向上を通して人類の意識進化に貢献した。

私は、アヒトの言靈によって結びの働きが起こり必要とする金もの情報を結びつけ豊かになった。

私は、お金を人物情報サービス技術心の満足を結び循環させるツールとして使うことができた。私は、お金に対する執着を手放しお金を獲得することが目的にはならなかった。

私は、お金により人間関係の問題が生じることもなかった。

私は、必要な人物情報サービス技術が必要な時に手に入った。

このような情報がロゴストロン 100 から発信され私の意識場がより改善され豊かさの循環が無限に生みだされつづけた。

※この PDF をほかの媒体に公開しないようにお願いします。

黄金の豊かさが永遠に循環し、
この宇宙に伝播していくことを
心から願っています・・・

